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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 ケーブルテレビCCNの長良川情報

局の番組で、「なんでも解決団」と言

うのがあり、そこから店の方へ取材依

頼がありました。テーマは、「鉛筆に

表示してあるHB ってなに？」と言う

ことでした。皆さん、わかりますか？     

「HB」の記号は芯の濃さと、硬さを

表わしています。「HB」の H は

「hard(ハード)」、B は「black(ブラッ

ク)」の略で、HB と表示されています。

種類としては9H~8BでHの数が多い

ほど硬くて薄い芯で、B の数が多いほ

ど軟らかくて濃い芯と言う事です。

「F」と表示されている鉛筆がありま

す。F は「firm(ファーム)」しっかり

とした、と言う意味で H と HB の間

の濃さの鉛筆です。9H～8B の鉛筆が

あるのは､鉛筆デッサンをするためで、

濃淡で表現するため種類が多くなっ

ています。 
幹 事 報 告 

幹事 安田高志 
●地区大会にご都合が悪く欠席され

る方は事務局の日比野さんまで申

し出て下さい。 

●来月 10 月は米山月間ということで、

地区から送られてきた資料を各会

員のメールボックスに入れてあり

ますので、参考に読んで下さい。 
米山奨学生レポート 

詹 子萱さん 
 私は台湾人と日本人の謝罪表現の

違いについて研究をしています。日本

人と台湾人は謝罪する時にどう違う

かを知るために、アンケートで調べる

ことにしました。今回は今までやって

きたことと、これから進んでいくこと

と二つに分け報告したいと思います。 
 まず、今までやってきたことですが、

アンケートの内容は大体今年の３月

の末頃構成しました。4 月の春休みに

帰国の期間を利用し、台湾の大学生

100 人にアンケートを依頼しました。

4月の下旬に日本の大学生100人にア 
ンケートを依頼しました。台湾と日本

両方のアンケート全員分を回収でき

たのは 5 月頃でした。その後、回収し

たアンケートの整理、参考文献の収集

などに力を入れました。 
 これからの計画は整理したアンケ

ートの内容を細かく分析し、先行研究 
を参考にしながら、台湾と日本の謝罪 

表現の違いはどこにあるのかを明ら

かにしたいこと。また、これらの違い

は異文化コミュニケーションにどの

ような影響があるのかを考案してい

きたいと思っています。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
萩野昌和君 先週の卓話に対して、

感謝して。 
安田高志君 合同例会、IM 大変お世

話になりました。 
 

 

前 例 会 の 記 録 
平成１８年９月２６日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

米山奨学生 詹 子萱さん 

[ビジター] 

[出席]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 24名 57.14％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

[卓話]『薬物乱用について』

大橋哲也会員

担当 会員選考委員会

本 日 の 予 定 
第７５５回 
平成１８年１０月３日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『身近な経済知識』 

北村コンサルタント事務所 

北村正和様 

担当 直前会長 

次 回 予 定 
第７５６回 
平成１８年１０月１０日(火) 
[点鐘]１１時００分 

[行事]育林例会 

於 ながら川ふれあいの森

担当 社会奉仕委員会
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